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23/SVV/1077 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Nutzung der ÖPNV-Freifahrt durch die Freiwillige 

Feuerwehr 

Einreicher: 

Stadtverordneter Ralf Jäkel DIE LINKE 
Datum 

17.10.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

08.11.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Auf meinen Antrag hin konnte erstmals in diesem Jahr die Freifahrt im ÖPNV Potsdam für 
die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Potsdam eingeführt werden. 
Es gibt Freifahrtscheine für Potsdam AB. Um die Umsetzung dieses Anliegens der 
Förderung der FFW einschätzen zu können, ergibt sich meine Frage. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Wie viele Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren in Potsdam nutzen 
bereits die Freifahrtscheine Potsdam AB für den ÖPNV? 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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